



Roadshow Noton Bareng Layar Tancap: Pembangunan Integritas Anti-Korupsi di Cianjur

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jul 28, 2024 - 02:58



Polres Cianjur polda jabar - Pada hari Sabtu, 27 Juli 2024, Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur menyelenggarakan kegiatan Noton Bareng Layar Tancap dalam rangka Roadshow Bus Jelajah Negeri Bangun Anti Korupsi dan Sosialisasi Anti Korupsi di area Car Free Night Cianjur. Acara ini bertujuan untuk memperkuat integritas dan kesadaran akan pentingnya pencegahan korupsi di kalangan pejabat publik dan jajaran pemerintah daerah Kabupaten Cianjur.

Hadir dalam kegiatan ini Deputi Pendidikan dan Peranserta Masyarakat KPK RI, Dani Rustandi, serta Kepala Satuan Tugas Direktorat Sosialisasi dan Kampanye Anti Korupsi, Adhi Setyo Tamtomo. Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, ST., MAP, turut membuka acara ini, dihadiri juga oleh Kapolres Cianjur yang diwakili oleh Waka Polres Cianjur, Kompol Hendrea Ardian, SH., SIK., MH., MM., CPHR, Dandim 0608 Cianjur diwakili oleh Pasi Intel, Lettu Inf Wandu, serta Danyon Rider 300 diwakili oleh Pasi Pers, Letda Inf Taufik.

Kajari Kabupaten Cianjur diwakili oleh Kasi Datun, Heri Abadi Sembiring, SH., Sekretaris Daerah Kabupaten Cianjur, Bpk. Dr. H. Cecep S. Alamsyah, M.Kes., M.Si., serta Inspektur Inspektorat Daerah Kabupaten Cianjur, Bpk. Endan Hamdani, SH., MH., CGCAE, juga hadir bersama para kepala SKPD Kabupaten Cianjur dan Danramil Cianjur Kapten Czi Andri Julias Bahari. Selain itu, acara ini dihadiri oleh sekitar 750 orang dari masyarakat yang turut serta dalam Car Free Night.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.IP., MH, menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai upaya untuk membangun integritas dan meningkatkan kesadaran akan pencegahan korupsi di kalangan aparatur pemerintah dan masyarakat umum. Acara ini diharapkan dapat memperkuat komitmen semua pihak dalam mewujudkan pemerintahan yang bersih dan bebas dari praktik korupsi.